

	<h1>中根台中学校便り</h1> <p>7月号 No. 4</p>	令和3年 6月23日発行
		【校訓】共に生きる
		生徒数 300名 家庭数 281家庭

校長室より 「市総体を終えて」

中根台中学校長 湯原 徹

3年生にとって、中学校の部活動で熱心に取り組んできた成果を発揮する最大で最後の大会「市総合体育大会」が6月18日(金)、19日(土)に行われました(陸上競技の部は、6月2日(水)、3日(木)に県南陸上大会として実施)。

どの参加選手も、自らのもてる力を精一杯発揮するため、全身全霊で試合に臨んでいました。一緒に努力してきた仲間と力を合わせ、自分を信じて戦う清々しい姿、対戦相手をリスペクトしフェアにプレーする姿に感動させられました。2日間の大会の結果、県南地区大会(県陸上)への進出を決めた皆さんおめでとうございました。チームや自分の力を上位大会で更に試すため、仲間と共に引き続き練習に励んでください。

市大会で、中学校での選手生活を終える生徒の皆さんは、これまで直向きに努力してきた自分を褒めるとともに、技術と併せて精神面も大きく成長できたことに、是非自信をもってください。皆さんは、中学校の部活動を通じて、「協調性やコミュニケーションスキル」「時間の大切さ」「目上の人を敬う気持ち」「後輩への思いやりや支援」「目標を実現するための努力の積み重ね」「失敗から立ち直る強さ」など、数多くのスキルを学び、身に付けることができたはず。このスキルは、残りの中学校生活だけでなく、生涯にわたって役立つものです。部活動では引退となりますが、気持ちを切り替え、次の目標に向かって仲間と共に進んでください。また、部活動への取組を応援してくれた同学年の仲間、下級生、お家の方への感謝の気持ちを大切にしてほしいと思います。

3年生の保護者の皆様には、コロナ渦のため、各種大会・練習試合の観戦がほとんどできず、総合体育大会においても制限のある中での観戦となりましたこと、お詫びするとともに、ご協力に感謝申し上げます。

市総体結果報告

市総合体育大会、県南陸上の結果です！

3年生の部活にかける思いが、つまった大会でした。

野 球	トーナメント惜敗	バレーボール	第 3 位
サッカー	準 優 勝	卓 球(団体)	男子準優勝, 女子第3位
女子ソフトテニス	リーグ惜敗	剣 道(団体)	男子準優勝
男子バスケット	第 3 位	柔 道(団体)	男子第3位,
女子バスケット	リーグ惜敗		女子リーグ惜敗

※サッカー部、卓球部男子団体、柔道部男子団体、剣道部男子団体は、県南大会に出場となりました。

【個人戦結果】

テニス トーナメント惜敗

柔道 男子：第3位, 第3位 (県南大会2名進出)

女子：第1位 (県南大会2名進出)

剣道 男子：第3位 (県南大会1名進出)

女子：第3位 (県南大会1名進出)

男女卓球 男子シングルス：第2位, 第5位, 男子ダブルス：第2位 (県南大会2名&1ペア進出)



県南陸上結果

市総合に先がけて、6/2(水)・3(木)に行われました！

- ・共通男子棒高跳び 県南第1位
- ・共通男子100m 県南第4位, 県標準記録突破
- ・共通男子1500m 県南第8位
- ・共通男子4×100mリレー 県南第1位



この後、陸上競技部は通信陸上、県陸上と続いていきます！